



Verband unabhängiger Vermögensverwalter
Deutschland e.V.

P R E S S E M I T T E I L U N G

Mitgliederversammlung wählt turnusmäßig neuen Vorstand

- Andreas Grünewald und H. Christian Störkel verabschieden sich aus den Vorstandsreihen
- Grünewald beendet 18-jährige Amtszeit
- „Eine Ära geht zu Ende.“

Frankfurt am Main, 9. Mai 2023

Der Verband unabhängiger Vermögensverwalter Deutschland e.V. (VuV) wählte auf seiner diesjährigen Mitgliederversammlung einen neuen fünfköpfigen Vorstand. Turnusmäßig wird dieser alle drei Jahre gewählt. Wie er schon bei der letzten Wahl ankündigte, trat Andreas Grünewald (FIVV AG) nach 18-jähriger Amtszeit nicht mehr zur Wiederwahl an. Ebenso schied H. Christian Störkel auf eigenen Wunsch aus dem Gremium aus.

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Petra Ahrens (MAIESTAS Vermögensmanagement AG), Thomas Buckard (Michael Pintarelli Finanzdienstleistungen AG) und Andreas Kitta (Albrecht, Kitta & Co. Vermögensverwaltung GmbH) und wurden für die kommende Amtsperiode wiedergewählt. Neu in den Vorstand gekommen sind René Spanier (AGEVIS GmbH) und Dr. Andreas Schyra (PVV AG).

Andreas Grünewald gehörte dem VuV-Vorstand fast zwei Jahrzehnte an und trug als dessen Vorsitzender zur positiven Entwicklung des Verbandes bis hin zum heutigen Branchenverband maßgeblich bei. Seine wesentlichen Projekte und Themen waren die Einführung des VuV-Organisationshandbuchs sowie die Gründung der eigenen Verbandsakademie. Grünewald stand dem VuV von sechs Amtszeiten drei als Vorstandsvorsitzender vor.



Verband unabhängiger Vermögensverwalter
Deutschland e.V.

Sowohl die ehemaligen Vorstandskollegen als auch die beiden Geschäftsführer des Verbandes, Dr. Nero Knapp und Frank Engel, würdigten seine außergewöhnlich hohen Fachkompetenzen. „Mit Andreas Grünewald scheidet ein sehr geschätzter Vorstandskollege aus, der durch seine umfassenden Kenntnisse und Erfahrungen den Vorstandsvorsitz einfach nur vorbildlich ausführte. Es wird weitergehen. Ich kann mir den Vorstand ohne ihn aber noch gar nicht vorstellen. Eine Ära geht zu Ende“, äußerte sich sein bisheriger Vorstandskollege Thomas Buckard. Die Mitgliederversammlung bedankte sich bei Grünewald mit sehr großem Applaus und wählte ihn zum Ehrenmitglied.

Neben Grünewald verlässt auch H. Christian Störkel den VuV-Vorstand. Er gehörte dem Team sechs Jahre an, was zwei Wahlperioden entspricht. Im Schwerpunkt begleitete er das Aufnahmeverfahren neuer Mitgliedsunternehmen. Vorbildlich prüfte er, ob und wer sich künftig VuV-Mitglied nennen darf. Auch mit ihm scheidet ein geschätzter Kollege aus den Vorstandsreihen aus. Die Mitgliederversammlung würdigte sein großes Engagement in Sachen der stets aufwendigen Prüfverfahren und wählte ihn ebenso einstimmig zum Ehrenmitglied.

Auf Andreas Grünewald und H. Christian Störkel folgen nun Dr. Andreas Schyra und René Spanier in den VuV-Vorstand. Sie wurden von der Mitgliederversammlung mit großer Mehrheit gewählt. Als quasi letzte Amtshandlung begrüßte Andreas Grünewald die beiden Neugewählten, dankte ihnen schon jetzt für ihr Engagement und wünschte ihnen eine ebenso bereichernde Zeit, wie er sie selbst erlebte. „Beide Kollegen sind anerkannte Branchenkenner. Mit langjähriger Markterfahrung komplettieren sie in idealer Weise unser bisheriges Vorstandsteam. Besonders freut mich, dass sich der Vorstand damit verjüngt und mit voller Power in die Zukunft gehen und sich den kommenden Herausforderungen der Branche widmen kann,“ so Grünewald.

Seit 20 Jahren ist die AGEVIS GmbH bereits VuV-Mitglied. René Spanier leitet sie neben zwei weiteren Kolleg:innen als Geschäftsführer. Dr. Andreas Schyra ist seit 2013 Vorstandsmitglied der PVV AG. Bereits zwei Jahre zuvor trat das Unternehmen dem VuV bei. Beide Herren bringen sich bereits bisher in Fachausschüssen und in der VuV-Akademie ein. Ihre Expertise wird in Verbandskreisen sehr geschätzt.

Die weiteren Vorstandsmitglieder Petra Ahrens, Thomas Buckard und Andreas Kitta freuen sich ebenfalls sehr auf die neue Zusammenarbeit und den Einzug junger und dennoch erfahrener Kollegen.

Nach Andreas Grünewald wird das Amt des Vorstandsvorsitzenden nicht neu besetzt. Die Mitgliederversammlung votierte dafür, die zeitintensiven Aufgaben auf



Verband unabhängiger Vermögensverwalter
Deutschland e.V.

mehrere Schultern und somit gerechter im Gesamtvorstand zu verteilen. So werden künftig die einzelnen Vorstandsmitglieder themenbezogen nach außen hin auftreten. Wer für welches Gebiet zuständig sein wird, entscheidet eine gemeinsame Strategietagung im Mai.

Kontakt für Presseanfragen beim VuV:

Frank Engel, Kaufmännischer Geschäftsführer
Stresemannallee 30, 60596 Frankfurt am Main
contact@vuv.de www.vuv.de